

## 神戸市北区鹿の子台でエゾゼミを発見

柿本 一帆

2014年(平成26年)8月17日, 神戸市北区鹿の子台北町の自宅駐車場で, かなり弱っているセミを見つけました(写真)。ちょうど, 夏休みの自由研究でセミについて調べていたので, すぐにめずらしいセミだと分かりました。

9月7日, 兵庫県立人と自然の博物館で, 八木先生に写真を見て頂いたところ, 六甲山地の高標高地に生息するエゾゼミと教えて頂きました。鹿の子台で見つかることは, とてもめずらしいそうなので, 記録しておきたいと思います。



(柿本君のお母さんの補足)

8月17日午後3時すぎに, 外出先(ひとはくです。)から車で帰宅して, 駐車する時にまず私が道路アスファルトと溝蓋のあいだにセミがいることに気が付きました。一帆は採集したセミを持ち帰り, まず庭の木にとまらせてから逃がしていますので, 弱ったセミが道に落ちることが時々あります。私は弱ったクマゼミと思い, 踏まないように庭の木に戻しなさい, と話して先に車をおろしました。一帆は, 見てすぐに図鑑で見たセミだと気が付いたようです。私は, 図鑑を見るまで個性のあるクマゼミだと思っていました(笑)。鳴き声は聞けず, 足が時々動く程度に弱っていました。

(Kazuho KAKIMOTO 神戸市立鹿の子台小学校2年生)